

## Calificadoras mantienen ratings sobre AC

SONIA CORONADO  
*scoronado@elfinanciero.com.mx*

La deuda en la que incurrió Arca Continental para la compra del 47.52 por ciento de las acciones en circulación de la empresa peruana Corporación Lindley no tendrá impacto de manera inmediata en las calificaciones de la firma refresquera.

Standard & Poor's dijo que este anuncio no tiene un impacto inmediato sobre las calificaciones de Arca Continental en escala nacional –CaVal- de mxAAA, con perspectiva estable

“Consideramos que la liquidez de la compañía podría verse afectada sin que esto signifique que tenga un impacto sobre la calificación final, especialmente tomando en cuenta nuestra evaluación de su liquidez como fuerte”, explica la calificadora en un documento.

Añade que “consideramos que su posición competitiva podría verse fortalecida ante una mayor diversificación a otros países en Sudamérica, sobre todo tomando en cuenta nuestra mejor perspectiva económica para Perú en los próximos dos años en comparación con nuestra perspectiva para Argentina y Ecuador, donde opera la compañía en esa región”.

Por su parte, Fitch ratificó la calificación en escala nacional de largo plazo en AAA(mex) y de corto plazo en F1+ (mex).

“Las calificaciones de Arca Continental reflejan su posición de liderazgo como embotellador franquiciado de los productos de la marca Coca-Cola en los territorios del Norte y Occidente de México, región Norte de Argentina y Ecuador.

“Además incorporan su participación creciente en el segmento de botanas dulces y saladas. Las calificaciones también están respaldadas por su portafolio diversificado de productos y sistema extenso de distribución en el negocio de bebidas”, agregó.

Dijo que las calificaciones incluyen su perfil financiero sólido, con niveles de rentabilidad elevados, generación de flujo de fondos libre fuerte, niveles de apalancamiento bajos y liquidez amplia”, explicó la calificadora.